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2022～23年度国際ロータリー会長テーマ

イマジン ロータリー

RI会長 ジェニファー E. ジョーンズ

２０２2～２3年度東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

今までの５０年に感謝して、これからの
５０年のクラブの継続をみんなで考えて行動しよう

第５1代会長 比留間一義

7月 5日 （水 ）

全員クラブ協議会

「 一 年 を 振 り 返 っ て 」
比 留 間 一 義 会 長 ・ 荒 井 孝 育 幹 事



・点 鐘 比留間 一義 会長

・進行 酒寄 好夫 会場運営委員

・斉 唱 「日も風も星も」

ソングリーダー： 荒井 孝育 会員

・出席報告 新海 正人 会場運営副委員長

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

29名 21名 77.78% な し

いよいよ例会場では最後の点鐘となりました。
力強く撞きたいと思います！

＊鶴田大助会員⇒結婚月の花有難うございました。

◆今回計5,000円 累 計 1,171,000円

ニコニコＢＯＸ

・ニコニコBOX発表 後藤 正次 親睦委員長

最近70％台が続いています。頑張りましょう。



今
日
の
お
弁
当

・会務報告 比留間 一義 会長

○2024年4月開催地区研修協議会】日程・会場
変更のお知らせ

・2024年春に開催する2024-25石川彌八郎ガバ
ナー年度の地区研修協議会に変更

・地区研修協議会
【変更前】
2024年4月12日（金）午後 ホテル椿山荘東京
【変更後】
2024年4月16日（火）午後 東京国際フォーラム

＊開催日が近くなりましたら正式な案内文書をお送
りします。

○2023-24年度卓話者リスト

○次年度RLI受講者推薦のお願い

○武蔵村山観光まちづくり協会より年会費ご入金の
お礼状

○東京練馬中央RCより「社会奉仕活動 発達性ディ
スクレシア・シンポジュウムへのオンライン参加の
お願い」が届いております。

・日時：6/24（土）13：30～16：00
（会場：練馬区立区民産業プラザココネリ）

・幹事報告 荒井 孝育 幹事

○ハイライトよねやま 279

○7/8ロータリー米山奨学生学友会(東京)総会の
ご案内 P.18～19
（比留間孝司元地区米山奨学委員長、

米山奨学生ラモン君・荒井カウンセラー）
・米山奨学生欠席の場合欠席理由を聞いて下さい。
〆切6/29（木）

○7/11ガバナー補佐を励ます会
（藤野豊パストガバナー補佐）

・委員会報告

○後藤 正次 親睦委員長
・最終例会は会長幹事の肝いりで配膳補助の方を
お呼びしました。
ふるってご参加をお願いします。

○田代 和也 会員
・先日クラブジャケットのクリニックを開きました。
2名の方に参加していただきましたが、オーダーメ
イドというのは作って終わりではなく、時間の経過と
ともに合わせていく、という面があるので、気になる
点がある方はぜひお申し出ください。
7/5または7/12にオンワードが来るので例会後に
希望者はぜひ参加してください。
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一年を振り返って 」・卓 話

比留間 一義 会長
会長職については、就任の1年前からZOOMで研
修を受けた時点から始まった気がします。
会長になり、嶋村ガバナーの情熱に影響を受けて
ロータリーに対する想いがいろいろ変わった。
1年を振り返るとガバナーの要望とクラブのイベント
で前半戦が忙しかったように思う。
地区大会も9月に変更になり、会場も2か所に。
移動もあるので、会長幹事は（第2のふるさとであ
る）八王子に戻り英気を養ったのがいい思い出で
す（笑）
9月のオープン例会では、3名の入会候補をお招
きし、無事に入会していただいたが、入れば楽しい
とお判りいただけたと思うし、これからも頑張ってい
ただきたい。
会員がやっと増えたと思ったら、同数減少してしまっ
たが、次年度も増加に向けて頑張りたい。
10月にはポリオ募金を駅もない武蔵村山で実施
したが、揃いの赤Tシャツの集団は誤解されたの
ではとも思ったが、初対面の人の足を止めて話を
することの難しさを実感し、宮﨑正巳会員はその
点、さすがだと感銘を受けた。
また野球大会では、会長として初の挨拶に臨み、
慣れないことなので相手は小学生にもかかわらず、
非常に緊張しました（笑）
小学生の真っ直ぐな目にやられましたが、こんな
ことでは50周年はどうなるんだろうと不安も覚えま
した。
11月はガバナー公式訪問から始まる怒涛の1か
月となりました。
3年ぶりのデエダラ祭りへの参加でチューリップの
球根と募金を行いましたが、予想以上の募金が
集まり、ロータリー活動への理解が進んだのかなと
感じました。
そして50周年記念式典。
自分たちの代にはかかわりないはずだったものが、
宮﨑茂夫前会長から今期へ。
荒井幹事や、なにより実行委員の皆さんのおかげ
で成功裏に終わりました。
会長になって体重は7キロ減少、髪の〇も減り、
50周年の実施までは重かったが、会長としてあの
場にいられたことは貴重な経験でよかったと思い
ます。
12月に入り波多野晃夫会員、比留間重次会員、
榎本会員の退会があり、1月には野島会員のご逝
去があった。
それぞれと思い出があり、残念だがまたオープン
例会を通して会員勧誘、紹介者はフォローもよろ
しくお願いします。
4月には宮﨑正巳会員を中心にブックデアースの
植樹を行った。 野島会員にちなんだ石碑も置き、
永く育ってほしい。
振り返れば1年間はあっという間で、忙しかったけ
れども充実していた。これからは一会員に戻るが、
これからもロータリー活動を頑張っていきたいと思
います。

荒井 孝育 幹事
会長と二人三脚で進んできた1年でした。
いままでロータリー活動を深く行ってこなかったツ
ケで、振り返れば、わからないことことだらけ。
ガバナー公式訪問も直前まで中身が固まらず、
倉内淳会員からアドバイスをもらいながら、なんと
かこなしたが、ロータリーとは、を含めて刺激を受
けたいい経験でした。
50周年記念式典も直前まで内容が固まらず、バ
タバタしたが、実行委員の皆さんのおかげで無事
に終えることができ、完成したDVDを見て、「ちゃん
と出来てるじゃん！」と思い、形に残ることはいいこ
とだなと思いました。
また、クラブジャケットを作成したのもいい思い出で
故野島会員にも怒られました。野島会員とは新海
会員と3人で飲んだことを思い出します。最初で最
後の機会になってしまったが、野島節は健在でい
い機会でした。
この1年は怒涛の1年であっという間だったが、ロー
タリーの仕組みや流れがよくわかり自分にとっては
貴重な経験だった。
幹事の役割である会長を支えるということは、全う
できなかったかもしれないが、このヤバい組み合
わせ（笑）でも、メンバーの支えがあればできるとい
う実証になったのではないか。自身でこれはしっか
りできたというのは例会卓話で、講師を2名呼んだ
こと。会員の皆さんにも何らかの気づきがあればあ
りがたいです。
仕事もあり、例会前でいつも余裕がなく、辛かった
のが理事会です。ネタのすり合わせや準備に苦労
しました。
また、会長と他クラブの表敬訪問したのもいい経
験でした。もともと他クラブに知り合いもなく、交流
はなかったのですが、TRCの各クラブの違いや、親
クラブである立川には圧倒され、青梅や秋川の特
徴もわかり勉強になりました。
最大イベントだった50周年記念式典は3週間前に
プログラムが固まっておらず、波多野晃夫会員に
40周年の時の資料をもらい参考にしました。
大きな事業であり、反省点もあるものの、クリアでき
たことは自信になりました。
最大限の緊張下にあった比留間会長が、ノーミス
で乗り切ったのには感激しました。自分としては自
作のシナリオがその後の青梅や秋川に活かされて
いるのをみて、役立ったことが嬉しかったです。
自クラブ以外ではRLIを通じてロータリーについて
知れたことが大きく、知っているほうが活動がより
楽しいと思います。
分区にも知り合いは少ないのですが、同期幹事会
があり6人中4人が若く刺激を受けた。
飲み会は盛り上がって、時には比留間会長の行
きつけに押しかけて、お世話になったこともあり、そ
の節はありがとうございました（笑）
まとめると、ロータリーについてよく考えた1年でした。
イベントに向かって力を合わせる活動。実施した
結果を受けて次はこうしよう、など普段の経営とは
違う学校のクラスや部活に近い感覚だと思います。
仕事や家庭を日常とすれば、それとは違うエッセ
ンスを持った日常をより良くするための活動がロー
タリー活動なのかなと思っています。
これからも邁進していきたいと思いますのでよろしく
お願いします。


